



www.iusevillaciudad.org Junio 2015. Número 2.695 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL PP APRUEBA PARA MORÓN UN PROTOCOLO ASESINO



El gobierno central ha aprobado la firma con el gobierno de los Estados Unidos de un protocolo mediante el que enmienda el convenio de Defensa, con el más genuino representante del imperialismo para convertir en permanente la presencia militar americana en la base de Morón de la Frontera.

Este protocolo mantendrá en Morón un contingente de 3.500 marines y 40 aviones de despegue vertical, así como numerosos aviones cisterna, con capacidad de despliegue rápido en el continente africano y en el Mediterráneo. Anteriormente fue con el escudo antimisiles de Rota y ahora con este protocolo de ampliación del convenio en Morón, están entregando de forma incondicional el territorio andaluz a la expansión del imperialismo, con pérdida de soberanía y una lacerante humillación territorial, política y militar.

El protocolo de Morón va contra la paz en Andalucía y África. Frente a ello, Izquierda Unida reivindica una Andalucía sin bases militares extranjeras (Morón, Rota, Gibraltar), una tierra de paz que rechaza el imperialismo y las ansias de ocupación y conflicto de los Estados Unidos y la OTAN, instrumentos de guerra para llevar sufrimiento, tragedia, muerte y dolor a los pueblos africanos y mediterráneos.

Por estas razones, nuestra fuerza política se sumó a la convocatoria de la **XXX Marcha a Rota** celebrada en el día de ayer, rechazando el negocio de la industria militar y de la guerra y reivindicando Pan, Trabajo y Dignidad, verdaderos problemas de la mayoría social andaluza, que a partir de ahora estaremos un poco más amenazados como territorio intensamente militarizado y colonizado por fuerzas extranjeras.